

Geschäftsführung bekommt Zuwachs

Martin Lehmhaus ist seit Januar zweiter Geschäftsführer



© *Wagener Hydraulik*

Die neue Führungsspitze bilden die beiden Geschäftsführer Jan Wagener und Martin Lehmhaus (v.l.).

Mit Beginn des neuen Jahres 2022 erweitert die Ernst Wagener Hydraulikteile GmbH aus Hattingen die Geschäftsführung. Zusätzlich zu Jan Wagener ist jetzt Martin Lehmhaus als Geschäftsführer tätig. Der 44-jährige, seit 15 Jahren im Unternehmen und als Prokurist zuletzt mit der Leitung Vertrieb- und Kundenmanagement betraut, wird auch weiterhin einen seiner Schwerpunkte im Vertrieb setzen.